

Mop construirá borde lacustre de Mantilhue y mejorará balneario de Cocule, en Ranco

PROYECTOS. Iniciativas serán financiadas por la Dirección de Obras Portuarias y estarán completadas a fines de 2025.

En el marco de los nuevos proyectos de infraestructura turística del ministerio de Obras Públicas de Los Ríos para la provincia del Ranco, la Dirección de Obras Portuarias publicó la licitación para construir el nuevo borde fluvial de Cocule, en La Unión, mientras en Río Bueno se recibió la RS (Recomendación Satisfactoria) para licitar y ejecutar en 2025, la primera etapa del futuro borde de Mantilhue, en la ribera del lago Puyehue.

La iniciativa de Río Bueno, que comenzó con su fase de diseño el año 2016, implica una inversión de fondos sectoriales del MOP por 2.421 millones de pesos, lo que permitirá materializar la primera de tres etapas en que se ha dividido el proyecto, cuya ejecución está a cargo de la Dirección de Obras Portuarias.

El tramo 1 de la obra, que abarcará una superficie de 2.724 metros cuadrados, contempla la instalación de servicios higiénicos, caseta salvavidas y un sector de paradero de buses. Además, se incluye mobiliario urbano; bancas, basureros, barandas, señalética, juegos infantiles, máquinas de ejercicios y servicios higiénicos inclusivos.

Por su parte, el proyecto de Cocule también es financiado por el MOP con 5 mil millones de pesos, y de acuerdo a la programación, se espera ejecutar obras a mediados de 2025.

La iniciativa incluye la mejora de 400 metros lineales en el balneario de Cocule, a orillas del río Bueno, que tradicionalmente tiene buena afluencia de público en época estival. Los trabajos contemplan la protección del borde fluvial con enrocados. También se habilitará un embarcadero, para naves menores con un muelle, mientras en el sector de la playa se construirá una explanada, que incluirá



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS.



LA PROPUESTA DE COCULE CONTARÁ CON \$5.000 MILLONES DE INVERSIÓN.

“Estas iniciativas mejoran el acceso a dos puntos muy visitados en la provincia, que hoy no cuentan con ningún tipo de infraestructura...”

Nuvia Peralta
 Seremi de Obras Públicas.

mobiliario urbano, áreas de picnic, zona de juegos infantiles y áreas de esparcimiento, además de servicios higiénicos e iluminación.

“La obra de Mantilhue en su tramo 1, celebra la obtención de la Recomendación Sa-

“Esto llega en el momento justo, en el marco del trabajo que estamos desarrollando con la ZOIT y así darle valor a este sector lacustre...”

Luis Reyes
 Alcalde de Río Bueno.

tisfactoria, lo que nos permitirá licitar durante el primer semestre de 2025 y ejecutar



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS.

LAS OBRAS DE MANTILHUE SE LICITARÁN EL PRIMER SEMESTRE DE 2025 Y SE EJECUTARÁN HACIA FINES DE AÑO.

\$7.421 millones será el costo conjunto de los proyectos, según la planificación de la Dir. de Obras Portuarias.

400 metros lineales de costa son los que deberán ser intervenidos en el balneario de Cocule, en La Unión.

que, “este es un proyecto emblemático, que comenzamos a trabajar hace más de ocho años junto Ministerio de Obras Públicas. Hoy llega en el momento justo, en el marco del trabajo que estamos desarrollando con la ZOIT y así darle valor a este sector lacustre de la comuna. Como municipio haremos el seguimiento necesario para que los plazos se ajusten a lo proyectado”. ❧

obras hacia fines de año. A esto se suma la publicación de la licitación del borde de Cocule, en La Unión, que también debería comenzar con obras a mediados del próximo año. Estas iniciativas mejoran el acceso a dos puntos muy visitados en la provincia, que hoy no cuentan con ningún tipo de infraestructura, pero que gracias a estas iniciativas, esperamos puedan consolidarse como puntos de atractivo turístico”, dijo la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta.

A su turno, en delegado del Ranco, Alejandro Reyes, destacó que “conocimos en terreno la intervención que se realizará en el sector de Mantilhue, pero ahora estamos gratamente sorprendidos con la forma en cómo los compromisos establecidos por el Gobierno en materia de descentralización y del desarrollo de la infraestructura, avanzan a paso decidido en favor de los y las ciudadanas de la provincia; ya que a Mantilhue, se su-

ma el esperado proyecto de Cocule en La Unión”.

La noticia también fue destacada por el alcalde de Río Bueno, Luis Reyes Álvarez, desde Mantilhue declaró

CINE CLUB UACH PRESENTA:

ESTRENOS DE DICIEMBRE

20 DICIEMBRE
19:00 Hrs.

LA MATRIARCA
(Matthew J. Saville)

26 DICIEMBRE
19:00 Hrs.

EL TIEMPO QUE TENEMOS
(John Crowley)

27 DICIEMBRE
19:00 Hrs.

LA HABITACIÓN DE AL LADO
(Pedro Almodóvar)

club de lectores
Diciembre

Entrada general **\$3.000.-**

CINE CLUB UACH
Diciembre

Estudiantes, adulto mayor y Socios Club de Lectores **\$2.000.-**

Invitamos a nuestros socios del Club de Lectores a retirar sus invitaciones en las oficinas del Diario Austral ubicada en Yungay 499. Cupos limitados.

632-221209 www.cineclubuach.cl cineclub@uach.cl

Fundación Educacional Colegio Santa Marta La Unión

Requiere para el año 2025 a profesionales docentes y especialista en todas sus áreas.

Enviar los antecedentes al correo: seleccion.santamarta.launion@gmail.com Indicando en el asunto el título al cual postula, estos se recibirán hasta el 30 de diciembre de 2024.

LICEO BICENTENARIO PEOPLE HELP
 PEOPLE DE PILMAIQUÉN
 NECESITA CONTRATAR PARA EL AÑO 2025:

2 DOCENTES DE LENGUA Y LITERATURA (35 HORAS)
 1 DOCENTE DE MATEMÁTICA (34 HORAS)
 1 DOCENTE AGROPECUARIA (32 HORAS)
 1 EDUCADOR/A DIFERENCIAL (44 HORAS)

Enviar antecedentes a pilmaiquen.postulaciones@snaeduca.cl